
- 1 -

第３３回 府中市農業委員会総会議事録

１ 開 会  平成２９年３月２７日（月） 午後２時００分

閉 会  平成２９年３月２７日（月） 午後２時５０分

場 所  市役所北庁舎３階第３会議室

２ 会議録署名委員

１５番 鹿 島 一 夫 委員  １６番 住 﨑 岩 衛 委員

５番 石 阪  脩 委員（会長）

３ 出席委員

１番 市 川 耕 作 委員   ２番 須 山 卓 知 委員

３番 髙 野 茂 久 委員   ４番 加 藤 雅 大 委員

５番 石 阪  脩 委員   ６番 市 川 禎 明 委員

７番 菊 池 伸 明 委員   ８番 川 辺 初太郎 委員

９番 松 村 良 夫 委員  １０番 河 内 邦 男 委員

１１番 髙 野 昌 典 委員  １２番 髙 野 祐 一 委員

１３番 髙 木 好 文 委員  １４番 都 築  一 委員

１５番 鹿 島 一 夫 委員  １６番 住 﨑 岩 衛 委員

１７番 澤 井 泰 造 委員  １８番 田 中  繁 委員

１９番 横 田  実 委員  ２０番 朝 倉 泰 則 委員

４ 議 長

  ５番 石 阪  脩 委員（会長）

５ 事務局（説明員）

  石川裕三局長 加藤泰幸主査 高田量範事務職員 椹澤有一事務職員
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議 事 日 程

１ 会期の決定について

２ 会議録署名委員指名について

３ 第１号議題 報告 農地の転用届出について   （農地法第４条関係）

４ 第２号議題 報告 農地の転用のための権利移動届出について

（農地法第５条関係）

５ 第３号議題 相続税の納税猶予に関する適格者証明について

６ 第４号議題 生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明について

７ 第５号議題 引き続き農業経営を行っている旨の証明について

８ その他

（１）平成２９年度府中市農業委員会等主な事業予定について

（２）３月度の活動報告について

（３）次回以降の開催日

（４）その他
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午後２時００分開会

○議長（石阪委員） 皆さん、こんにちは、定刻になりましたので、ただ今から、

第３３回府中市農業委員会総会を開会します。

本日は、全員の方が出席しています。

会議は有効に成立していることをご報告いたします。

会期につきましては、議案の都合により、本日限りとしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。（「異議なし」の声）

ご異議がないようですので、会期は、本日限りといたします。

次に、会議録の署名委員についてですが、慣例により、議席の順番に指名させて

いただいてよろしいでしょうか。（「異義なし」の声）

ご異義がないようですので、今回は、１５番、鹿島委員さん、１６番、住﨑委員

さんにお願いいたします。

それでは、「第１号議題 報告 農地の転用届出について」を議題とします。報告

件数は３件です。事務局から説明をお願いします。

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第１号議題、報告、農地の転用届出につ

いて、農地法第４条関係。

第１項、届出者は是政○の○○の○○、○○○○、土地の所在は、是政○の○の

○○，○○，○○，○○，○○の合計５筆、４０４平方メートル。届出書が到達し

た日は、平成２９年２月７日、転用の目的は共同住宅となっております。

２ページの案内図は当該地を示しております。

第２項、届出者は是政○の○○の○○、○○○○○、土地の所在は是政○の○の

○○、３１３平方メートル。届出書が到達した日は、平成２９年２月７日、転用の

目的は駐車場となっています。

４ページの案内図は当該地を示しております。以上、第１項第２項の現地の確認

は、髙木委員さんにお願いしております。

第３項、届出者は、白糸台○の○の○、○○○○、土地の所在は、白糸台○の○

の○、７８８平方メートル。届出書が到達した日は、平成２９年３月１０日、転用

の目的は専用住宅となっています。

６ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、都築委員さんにお

願いしております。以上、よろしくお願いします。



- 4 -

○議長（石阪委員） 説明が終わりました。第１項第２項、髙木委員さん如何です

か。

○委員（髙木委員） はい、１０日に現地を確認しました。きれいに耕してありま

した。問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、第３項、都築委員さん如何ですか。

○委員（都築委員） はい、３月１４日に現地の確認をしました。植木が植えてあ

り何の問題もありません。

○議長（石阪委員） はい、他に、ご質問等ございますか。（「異議なし」の声）

ご質問等ないようですので、第１項から第３項については、報告を了承すること

といたします。

次に、「第２号議題 報告 農地の転用のための権利移動届出について」を議題と

します。

報告件数は５件です。事務局から第１項から第５項まで続けて説明をお願いしま

す。

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第２号議題、報告、農地の転用のための

権利移動届出について、農地法第５条関係。

第１項、譲り受け人は武蔵野市境○の○の○、株式会社○○○○、代表取締役○

○○○、譲渡人は本宿町○の○○の○、○○○○、○○○○。土地の所在は、本宿

町○の○の○○、３４５平方メートルで、所有権の移転でございます。届出書が到

達した日は、平成２９年３月３日、転用の目的は建売住宅３棟となっています。

２ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は朝倉委員さんにお願

いしています。

第２項、譲り受け人は白糸台○の○の○○、○○○○○○○○○、○○○○、譲

渡人は白糸台○の○○の○、○○○○。土地の所在は白糸台○の○○の○、９６平

方メートルで、所有権の移転でございます。届出書が到達した日は平成２９年３月

９日、転用の目的は専用住宅となっております。

４ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、田中委員さんにお

願いしています。

第３項、譲り受け人は西東京市東伏見○の○の○○、○○○○○○○○株式会社、

代表取締役○○○○、譲渡人は四谷○の○○の○、○○○○、土地の所在は四谷○

の○○の○，○，○，○，○の合計５筆、１，６６０平方メートルで、所有権の移
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転でございます。届出書が到達した日は、平成２９年３月１４日、転用の目的は建

売住宅１５棟となっています。

６ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は市川禎明委員さんに

お願いしています。

第４項、譲り受け人は神奈川県相模原市緑区橋本○の○○の○、株式会社○○○

○、代表取締役○○○○、譲渡人は住吉町○の○○の○、○○○○、土地の所在は

住吉町○の○○の○○、１７１平方メートルで、所有権の移転でございます。届出

書が到達した日は、平成２９年３月１６日、転用の目的は建売住宅２棟となってい

ます。

８ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は澤井委員さんにお

願いしています。

第５項、譲り受け人は武蔵野市吉祥寺本町○の○○の○○、○○○○○○○○○

株式会社、代表取締役○○○○、譲渡人は紅葉丘○の○の○○、○○○○、土地の

所在は紅葉丘○の○の○、８３７平方メートルで、所有権の移転でございます。届

出書が到達した日は、平成２９年３月１６日、転用の目的は建売住宅６棟となって

います。

１０ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は鹿島委員さんに

お願いしています。以上、よろしくお願いします。

○議長（石阪委員） 説明が終わりました。第１項、朝倉委員さん如何ですか。

○委員（朝倉委員） はい、現地を３月１１日に確認しまして、畑の周囲は木が植

わっていて、その周囲は住宅地で特に問題はありません。

○議長（石阪委員） はい、第２項、田中委員さん如何ですか。

○委員（田中委員） はい、３月１０日に現地調査を行ってきました。現地は過去

に住宅があったところで、現況更地となっています。問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、第３項、市川禎明委員さん如何ですか。

○委員（市川禎明委員） はい、現在は業者の開発の看板がたっています。大きい

土地ですが、相続のための売却でやむを得ないと思います。

○議長（石阪委員） はい、第４項、澤井委員さん如何ですか。

○委員（澤井委員） はい、３月の１９日に現地の確認に行ってきました。今まで

田んぼだったので、稲の切株が残っていました。特に問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、第５項、鹿島委員さん如何ですか。
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○委員（鹿島委員） はい、昨日２６日に現地を見てきました。現況更地ですが、

業者の開発の看板がたっていました。やむを得ないと思います。

○議長（石阪委員） はい、他に、ご意見等ございますか。（「異議なし」の声）

ご意見等がないようですので、第１項から第５項の報告を了承することといたし

ます。

次に、「第３号議題 相続税の納税猶予に関する適格者証明について」を議題とし

ます。証明願の件数は１件です。事務局から説明をお願いします。

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第３号議題、相続税の納税猶予に関する

適格者証明について。

第１項、次の者が相続税の納税猶予に関する適格者であることを証明する。

申請者、相続人、西府町○の○○の○、○○○○、申請者、被相続人、同所、○

○○○○、特例適用農地は、日新町○の○○の○、○○の○，○、西府町○の○○

の○、○○の○，○，○、○の○○の○，○，○○の合計１０筆、畑、     

５，５９７．１９平方メートル。

２ページから４ページは内藤氏から提出された証明願、特例適用農地等の明細書、

営農確約書で、５、６ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、

松村委員さんにお願いをしております。以上よろしくお願いします。

○議長（石阪委員） はい、第１項、松村委員さん如何ですか。

○委員（松村委員） はい、まず５ページの当該地ですが、区画整理が行われた地

域でして、上の大きい方は柿とブルーベリーの苗が植わっており、下の方はブルー

ベリーの苗が植わっています。肥培管理も大変良好でございます。６ページの方は

３箇所に分かれておりまして、真ん中は柿とブルーベリー、上と下はそれぞれブル

ーベリーが栽培されております。こちらも肥培管理は良好で問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、他に、ご質問等ございますか。（「なし」の声）

ご質問等がないようですので、本件については証明することといたします。

次に、「第４号議題 生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明につい

て」を議題とします。証明願の件数は５件です。事務局から第１項から第５項を続

けて説明をお願いします。

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第４号議題 生産緑地に係る農業の主た

る従事者についての証明について

第１項、次の者が当該生産緑地に係る農業の主たる従事者であることを証明する。
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申出者、多磨町○の○○の○、○○○○、被申出者、主たる従事者、同所、○○○

○、買取り申出地は多磨町○の○○の○，○の合計２筆、畑、３，１３９平方メー

トル。

第２項、次の者が当該生産緑地に係る農業の主たる従事者であることを証明する。

申出者、被申出者とも若松町○の○○の○、○○○○。本件は、○○氏の身体の故

障による申出でございます。買取り申出地は若松町○の○○の○の一部、○○の○、

○の○○の○の合計３筆、畑、１，６０９．３９平方メートル。

２ページに移りまして、第３項、次の者が当該生産緑地に係る農業の主たる従事

者であることを証明する。申出者、被申出者とも白糸台○の○の○、○○○○。本

件も○○氏の身体の故障による申出でございます。買取り申出地は紅葉丘○の○の

○，○、○の○の○の合計３筆、畑、１，０６７平方メートル。

第４項、次の者が当該生産緑地に係る農業の主たる従事者であることを証明する。

申出者、押立町○の○の○、○○○○、被申出者、主たる従事者、同所、○○○○、

買取り申出地は、押立町○の○○の○，○，○，○の合計４筆、畑、１，４９９平

方メートル。

３ページに移りまして、第５項、次の者が当該生産緑地に係る農業の主たる従事

者であることを証明する。申出者、本宿町○の○○の○、○○○○、被申出者、主

たる従事者、同所、○○○○、買取り申出地は、本宿町○の○の○○，○○、○○

の○○，○○，○○，○○、○○の○の合計７筆、畑、２，３２２平方メートル。

４、５ページは、○○氏から提出された証明願、買取り申出生産緑地の明細書で、

６ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、都築委員さんにお願

いをしております。

７から９ページは、○○氏から提出された証明願、買取り申出生産緑地の明細書、

農業に従事することを不可能にさせる故障の認定通知書で、１０ページの案内図は

当該地を示しております。現地の確認は、河内委員さんにお願いをしております。

１１から１３ページは、○○氏から提出された証明願、買取り申出生産緑地の明

細書、農業に従事することを不可能にさせる故障の認定通知書で、１４ページの案

内図は当該地を示しております。現地の確認は、鹿島委員さんにお願いをしており

ます。

１５、１６ページは、○○氏から提出された証明願、買取り申出生産緑地の明細

書で、１７ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、川辺委員さ
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んにお願いをしております。

１８、１９ページは、○○氏から提出された証明願、買取り申出生産緑地の明細

書で、２０ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、朝倉委員さ

んにお願いをしております。以上、よろしくお願いします。

○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。第１項、都築委員さん如何です

か。

○委員（都築委員） はい、３月１４日に現地を確認しましたところ、温室が建っ

ておりまして、その中で蘭が栽培され、よく管理されていました。問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、第２項、河内委員さん如何ですか。

○委員（河内委員） はい、３月１０日に現地の確認をしました。１０ページの当

該地の上の方は栗畑となっております。下の方は更地で一部にねぎが植えてありま

した。問題ありませんし、申出者の○○○○氏は、９６歳になり２年ほど前までは

畑に出ておりましたが、最近は畑にも出ておらず、やむを得ないと思います。

○議長（石阪委員） はい、第３項、鹿島委員さん如何でしょうか。

○委員（鹿島委員） はい、○○○○さんは杖をついて歩いている状況で、やむを

得ないと思います。

○議長（石阪委員） はい、第４項、川辺委員さん如何でしょうか。

○委員（川辺委員） はい、先日、当該地を確認しました。特に問題はありません。

○議長（石阪委員） はい、第５項、朝倉委員さん如何でしょうか。

○委員（朝倉委員） はい、現地は３月２５日に確認しました。右側の畑はきれい

に耕運されマルチが敷いてあり春野菜の準備がしてありました。左側の畑はブルー

ベリーと柿が植えてあり問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、他に、ご意見等ございますか。（「異議なし」の声）

ご意見等がないようですので、第１項から第５項については、証明することにい

たします。

次に、「第５号議題 引き続き農業経営を行っている旨の証明について」を議題と

します。証明願の件数は６件です。事務局から第１項から第６項まで、続けて説明

をお願いします。

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第５号議題、引き続き農業経営を行って

いる旨の証明について。

第１項、次の者が平成２６年２月１３日から平成２９年２月５日まで、引き続き
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農業経営を行っていることを証明する。

申請者、白糸台○の○の○、○○○○、土地の所在は押立町○の○○の○他３筆、

紅葉丘○の○○の○，○、白糸台○の○○の○、○○の○の合計８筆、田と畑を合

わせて３，６４２平方メートル。

第２項、次の者が平成２６年２月２４日から平成２９年２月２２日まで、引き続

き農業経営を行っていることを証明する。

申請者、小金井市貫井南町○の○○の○、○○○○、土地の所在は新町○の○○

の○，○，○，○，○の合計５筆、畑、２，９７７平方メートル。

第３項、次の者が平成２６年１０月７日から平成２９年２月２３日まで、引き続

き農業経営を行っていることを証明する。

申請者、南町○の○の○、○○○○、土地の所在は南町○の○の○，○，○の合

計３筆、畑、１，９６２．１２平方メートル。

２ページに移りまして、第４項、次の者が平成２６年２月１３日から平成２９年

３月２日まで、引き続き農業経営を行っていることを証明する。

申請者、国立市谷保○○○○、○○○○、土地の所在は日新町○の○○の○、

○○の○，○，○○の合計４筆、田、１，００１．４６平方メートル。

第５項、次の者が平成２６年３月１２日から平成２９年３月６日まで、引き続き

農業経営を行っていることを証明する。

申請者、白糸台３の４の３、○○○○、土地の所在は白糸台○の○○の○、畑、

５７５平方メートル。

第６項、次の者が平成２６年４月１１日から平成２９年３月１２日まで、引き続

き農業経営を行っていることを証明する。

申請者、押立町○の○○の○、○○○○、土地の所在は押立町○の○○の○、田、

１，３９２平方メートル。

３から６ページは○○氏から提出された、証明願、税務署への届出書、農業経営

に関する明細書でお米、各種野菜を生産しています。

７から９ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は鹿島委員さ

んにお願いしています。

１０から１４ページは○○氏から提出された、証明願、税務署への届出書、農業

経営に関する明細書でジャガイモ外野菜を生産しています。

１５ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は菊池委員さんに
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お願いしています。

１６から１８ページは○○氏から提出された証明願、税務署への届出書、農業経

営に関する明細書で各種野菜を生産しています。

１９ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は髙野祐一委員さ

んにお願いしています。

２０から２３ページは○○氏から提出された証明願、税務署への届出書、農業経

営に関する明細書でお米を生産しています。

２４ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は松村委員さんに

お願いしています。

２５から２７ページは○○氏から提出された証明願、税務署への届出書、農業経

営に関する明細書で、各種野菜、果樹等を生産しています。

２８ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は都築委員さんに

お願いしています。

２９から３１ページは○○氏から提出された証明願、税務署への届出書、農業経

営に関する明細書で各種野菜を生産しています。

３２ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は、川辺委員さん

にお願いをしております。以上、よろしくお願いします。

○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。第１項、鹿島委員さん如何

ですか。

○委員（鹿島委員） はい、先日現地の確認に行きました。押立町は今年度御神田

になったところで、その後にレンゲが育っていました。紅葉丘の方は大きな畑に隣

接しており、きれいに管理されています。白糸台の方はハナミズキが植えてあり若

干草も生えていましたが、問題ありません。以上です。

○議長（石阪委員） はい、第２項、菊池委員さん如何ですか。

○委員（菊池委員） はい、この畑は農地パトロールで回るときもよく通るので、

通年を通して知っておりますが、肥培管理も良く今はねぎが植えてありました。特

に問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、第３項、髙野祐一委員さん如何ですか。

○委員（髙野祐一委員） はい、３項につきまして現地を確認しました。トン

ネル栽培をしており、非常に管理も良く、問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、第４項、松村委員さん如何ですか。
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○委員（松村委員） はい、現地の方を３月２３日に確認しました。案内図の

右側は田んぼのあと玉ねぎ、ねぎが植えてありました。左側の大きい方は、

田んぼで稲を刈った後、そのままになっていますが、きれいに管理されてい

ました。問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、第５項、都築委員さん如何ですか。

○委員（都築委員） はい、３月１４日に現地を確認しました。よく管理され

ています。問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、第６項、川辺委員さん如何ですか。

○委員（都築委員） はい、先日の１８日に現地の確認に行きました。玉ねぎ、

ねぎ、キャベツなどが栽培されていました。少し雑草が生えていましたが、

問題ありません。

○議長（石阪委員） はい、他に、ご質問等ございますか。

○委員（松村委員） はい、第１項の○○さんですが、４号議題で場所は重複

しませんが、生産緑地の解除の申請がありましたが、それとの兼ね合いはど

うなっていますか。

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、確かに一方は故障解除で、一方は引き続

いて営農するということで矛盾していますが、ご本人は初め全部を解除したい意向

がありましたが、納税猶予をしているところは、できる限り継続したいとなり、こ

のような形になりました。

○委員（河内委員） はい、○○さんが亡くなった時には生産緑地の解除はで

きるのでしょうか。

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、現状では生産緑地の解除はできません

ので、相続された方が農業を続けるしかありません。しかし、あと何年かす

ると生産緑地指定後３０年経ち、３０年経ったことを理由として生産緑地の

解除、買取り申請ができると思われます。また、現在生産緑地制度の改正が

進んでいますので、まだまだ不透明な部分がございます。

○議長（石阪委員） はい、よろしいですか。（「はい」の声）

それでは、ご質問等がないようですので、第１項から第６項は証明すること

といたします。

次に、８「その他」に入ります。(１)「平成２９年度府中市農業委員会等

主な事業予定について」の説明をお願いします。
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○事務局（高田事務職員） はい、会長、それでは資料ナンバー１をご覧ください。

平成２９年度の農業委員会等の主な事業予定ですが、４月から来年３月までの、

３月２６日現在で予定されている行事を一覧表にさせていただきましたので、今後

の参考にしてください。期日、時間等が未定の事柄が多く恐縮ですが、決定しだい

順次皆様にお知らせします。

基本的には、前年度と大きな変更等はありませんが、これ以外にも、年度途中に

計画される事業等もあります。その場合は速やかにご報告させていただきますので、

よろしくお願いいたします。以上です。

○議長（石阪委員） はい、ご質問等ございますか。（…）

ご質問等ないようなので、次に、（２）「３月度活動報告について」及び

（３）の「次回以降の開催」を続けて事務局から説明をお願いします。

○事務局（高田事務職員） はい、会長、それでは、資料ＮＯ.２をご覧ください。

３月の活動報告ですが、前回の農業委員会総会が２月１３日に開催され、農地法

の５条の届出が３件、相続税の納税猶予の適格者証明が１件、引き続き農業経営を

行っている旨の証明が２件、その他を審議していただきました。また、同じ２月

１３日には、北多摩地区の農業委員会連合会の表彰式があり、石阪会長、市川・川

辺職代、石川局長が出席し、当日は、四谷の○○○○さんが、優秀農業経営者とし

て表彰を受けられました。

２月１４日には、府中の森芸術劇場で平成２８年度の農業振興褒賞式典が開催さ

れ、各種の表彰等行われ当日は、約１００名の方の参加がございました。２月２８

日には東京都庁の会議室で、生産緑地法の説明会が開催され石川局長が出席しまし

た。また、同日夜には、農業簿記講習会が北庁舎第３会議室で開催され、６名の方

が参加しました。

３月に入りまして、３月２には、第５８回に東京都農業委員会・農業者大会が昭

島市民会館で開催され、優秀農業経営者として西府町の○○○○さん、是政の○○

○○さん、緑町の○○○○さんが表彰されました。

３月１０日には、農業委員会の主任職員協議会が中野サンプラザ会議室で開催さ

れ事務局が出席しました。

３月１７日には、東京都農業会議の第１２０回の通常総会が立川市の農業会議で

開催され石阪会長と石川局長が出席しました。

最後になりますが、３月２１日には、農業簿記講習会が市役所北庁舎第３会議室
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で開催され、６名の方が参加しました。

次に、次回以降の総会の日程ですが、４月は２４日月曜日、午後２時から第１会

議室で開催させていただきますので、出席をお願いいたします。

なお、５月の開催は、２３日火曜日を予定しておりますので、併せてご承知おき

ください。以上です。            

○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。ご質問等ございますか。（…）

ご質問等がないようですので、次に、（４）の「その他」になりますが、委

員さんから何かありますか。（…）

委員さんからは、ないようなので、事務局から何かありますか。

○事務局（石川事務局長） はい、会長、ただいま、推薦、申込み等が行われてい

ます新農業委員さんの関係でございますが、各支部長さんにご案内をおだしい

ています。初めてのことでもあり、問合せを多々いただいていますが、農協

の支部は団体と認め定款等は必要ないと考えており、記入方法の見本も入れ

てお出ししています。基本的には従来と一緒で、従来から複数の支部で一人

選出している場合は、候補者が属する支部の推薦でも、それぞれの支部長さ

んが１枚の推薦書に連名して推薦しても良いですし、それぞれの状況に応じ

て推薦していただければ結構です。

農業委員さんにおかれましては、各支部長さんと連絡を蜜にし、スムーズ

に推薦が行えるようにお力添えいただきたいと存じます。以上でございます。

○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。ご質問等ございますか。（…）

ないようなので、本日の議事はすべて終了となりますが、この３月３１日

で、石川局長さんと高田さんが退職をされますので、ご挨拶を頂戴したいと

存じます。よろしくお願いします。

○石川事務局長 はい、貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。

私事で大変恐縮ですが、この３月３１日をもちまして４２年間慣れ親しんだ

府中市を退職となります。

また、高田量範につきましては、退職後、５年間勤めました再任用職員を最

後に退職することとなりました。大変お世話になりました。

さて、私は昭和５０年に入職しました。農業委員会には平成２５年から事

務局長として、皆様方に支えられ、今日まで勤め上げることができました。

いろいろと思い出されますが、特に農業委員会管外研修における研修後の皆
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様との交流は特に印象深いものがありました。心より感謝申しあげます。

私の後任は１０年ほど前に農政係長として皆様にお世話になりました小柴

が着任しますのでよろしくお願いします。

私は４月より財産活用課に再任用職員として務めさせていただきます。ど

うぞよろしくお願いします。最後になりましたが、府中市農業委員会のさら

なる発展と、委員皆様のご活躍ご健勝をお祈りしまして退職の挨拶に代えさ

せていただきます。長い間本当にお世話になりました。ありがとうございま

した。（拍手）

○議長（石阪委員） それでは、高田さん。

○高田事務職員 はい、私事で大変恐縮ですが、私も今週の３月３１日で退職する

ことになりました。

私は、平成２４年から５年間、農業委員会の事務を執らせていただきました。そ

の間、委員の皆様にお力添えをいただき、ありがとうございました。今後は少しの

んびりさせていただき、家庭サービスでもしようかなと思っています。本当に長い

間ありがとうございました。（拍手）

○議長（石阪委員） ありがとうございました。長い間お勤めごくろうさまで

ございました。今後とも、お体に気をつけてお元気でお過ごしいただきたい

と思います。また、１４日のお花見の会にもご出席くださるとのことですの

で、楽しみにしております。

それでは、これにて、「第３３回府中市農業委員会総会」を閉会とさせてい

ただきます。ありがとうございました。

午後２時５０分閉会


